



Séjour au Chambon

publié le 12/06/2019

Les élèves sont bien arrivés au Chambon et ont commencé les activités en plein air dès mardi 11 juin. Tout se passe bien. Les parents trouveront davantage de détails et de photos sur leurs boîte mail.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.